
令和６年度 第２回寿都町教育委員会会議録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項  

開会 令和６年５月２７日（月）１８：３０ 

閉会             １９：００ 

場所 寿都町総合文化センター（健康管理室） 

２ 出席委員等及び欠席委員の氏名 

出席委員等 

教 育 長         有 田 千 尋 

教育長職務代理者      田 村 英 俊 

委   員         森 林 敦 子 

委   員         星   聡 子 

委   員         山 本 秀 幸 

３ 寿都町教育委員会事務局より出席した者の氏名 

次長兼食育センター長    上 野   明 

総務管理係長 

兼食育センター業務係長   櫻 井 雅 士 

住民学習推進係長 

兼文化推進係長       田 村 一 茂 

総務管理係 

兼食育センター業務係    内 田 泰 大（議事録作成） 

４ 議事録署名委員   委 員  星   聡 子 

５ 議事 

議事録署名委員の指名について 

教育長報告 

報告第１号 各工事等決定者について 

報告第２号 専決処分の報告について（令和６年度寿都町立学校教職員の任免につ

いて） 

報告第３号 専決処分の報告について（令和６年度寿都町立学校教職員の任免につ

いて） 

報告第４号 寿都町通級指導教室の設置及び運営に関する要領の制定について 

議案第１号 寿都町教育委員会事務局職員人事について 

６ 議事の概要 

教育長： 本日の会議に出席の委員は、４名であります。地方教育行政の組織及び運営に

関する法律第１４条第３項の規定による会議開催要件を満たしておりますので、

ただいまから、令和６年度第２回寿都町教育委員会の会議を開きます。本日の議

事については、あらかじめお手元に配布のとおりですので、ご審議の程よろしく

お願い申し上げます。 

     次に署名委員の指名をします。会議規則第１８条第２項の規定により、本日の

署名委員は星委員にお願いします。 

     教育長報告をします。 

・・・教育長から教育長報告について説明・・・ 

教育長： 報告が終わりました。質疑はありますか。 



・・・質疑なしの声・・・ 

教育長： 報告済みとします。 

教育長： 報告第１号各工事等決定者について説明願います。 

・・・総務管理係長が議案を読み上げ、内容説明・・・ 

教育長： 説明が終わりました。質疑はありますか。 

・・・質疑なしの声・・・ 

教育長： 報告済みとします。 

教育長： 報告第２号専決処分の報告及び報告第３号専決処分の報告、令和６年度寿都町

立学校教職員の任免については関連がありますので、一括説明をお願いします。 

・・・次長が議案を読み上げ、内容説明・・・ 

教育長： 説明が終わりました。まず、報告第２号について質疑はありますか。 

委 員： 休職の教員の理由はなんですか。 

事務局： （病名）で休職しています。 

委 員： 任命の７月８日まで休職予定ということですか。 

事務局： そうです。 

教育長： 他に質疑はありますか。 

・・・質疑なしの声・・・ 

教育長： 報告済みとします。次に、報告第３号について質疑はありますか。 

・・・質疑なしの声・・・ 

教育長： 報告第３号についても、報告済みとします。 

教育長： 報告第４号寿都町通級指導教室の設置及び運営に関する要領の制定について説

明願います。 

・・・総務管理係長が議案を読み上げ、内容説明・・・ 

教育長： 説明が終わりました。質疑はありますか。 

委 員： 指導教諭は放課後だけですか。 

事務局： 放課後ではなく、本務校が島牧小学校で毎週水曜日・金曜日に潮路小学校へ来

ています。 

教育長： 他に質疑はありますか。 

・・・質疑なしの声・・・ 

教育長： 報告済みとします。 

教育長： 議案第１号寿都町教育委員会事務局職員人事について説明願います。 

・・・次長が議案を読み上げ、内容説明・・・ 

教育長： 議案第１号の説明が終わりました。質疑はありますか。 

委 員： 専門の方ですか。 

事務局： 学芸員です。今回の発掘調査にあたっては、文化庁の通達で発掘調査担当者は



発掘調査の経験があり、調査報告書を適切に作成できる者とされております。 

教育長： 他に質疑はありますか。 

・・・質疑なしの声・・・ 

教育長： 議案第１号は承認されました。 

教育長： 以上で、議事については終了しました。その他、皆さんから何かありますか。 

・・・なしの声・・・ 

教育長： 事務局からお願いします。 

事務局： 教育委員の学校訪問について 

     北海道市町村教育委員研修会について 

     町内小学校の運動会について 

教育長： 委員の方からありますか。 

・・・なしの声・・・ 

教育長： 以上で、第２回寿都町教育委員会の会議を終了させていただきます。ありがと

うございました。 


